

**IMPLEMENTASI KOMUNIKASI
INTERPERSONAL PENGASUH TERHADAP
PEMBENTUKAN SIKAP KEMANDIRIAN ANAK
DI PANTI ASUHAN AISYIYAH PRAMBATAN
KIDUL KALIWUNGU KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)

Disusun Oleh :
Muflikhati Aizul Fitri
NIM 1840210056

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)438818
Email: fdki@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN BIMBINGAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa:

Nama : Muflikhati Aizul Fitri
NIM : 1840210056
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Implementasi Komunikasi Interpersonal Pengasuh Terhadap Pembentukan Sikap Kemandirian Anak Di Panti Asuhan Aisyiyah Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 20 Agustus 2022 sampai 09 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosah.

Kudus, 9 Desember 2022

Dosen Pembimbing,

Dr. H. Ahmad Zaini, Lc, M.S.I.

NIP. 197811102009121003



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677
 Email : fdki@iainkudus.ac.id, Website : www.

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Muflikhati Aizul Fitri/1840210056
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Komunikasi Penyiaran Islam
 Judul : **Implementasi Komunikasi Interpersonal Pengasuh Terhadap Pembentukan Sikap Kemandirian Anak di Panti Asuhan Aisyiyah Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus**

Telah diujikan pada **3 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag</u> NIP. 197503182000031001 Penguji I	9/1/2023	
<u>Nur Ahmad, S.Sos., M.S.I</u> NIP. 197302062006041017 Penguji II	11/1/2023	
<u>H. Ahmad Shofi Muhviddin, Lc., M.S.I</u> NIP. 198804302019031009 Sekretaris Sidang	9/1/2023	
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I</u> NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing	9/1/2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	11/1/2023	



PERNYATAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Muflikhati Aizul Fitri NIM 1840210056 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penyusunan skripsi ini. Saya bersedia menerima segala bentuk konsekuensi yang berlaku bilamana dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran dalam pernyataan saya ini.

Kudus, 9 Desember 2022

Yang menyatakan



Muflikhati Aizul Fitri

NIM 1840210056

MOTTO

There is no magic to achievement. It's really about hard work, choices and persistence.

Michelle Obama



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil alamin, segala puji syukur kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, atas nikmat dan karunia yang diberikan. Shalawat serta salam terhaturkan untuk Nabi Muhammad SAW yang senantiasa dinantikan syafaatnya di hari akhir kelak. Atas kemudahan dan kuasa-Nya, saya mampu menyelesaikan skripsi ini dan saya mempersembahkan karya ini kepada orang-orang yang telah menjadi motivasi saya selama ini. Saya persembahkan skripsi ini kepada mereka :

1. Terima kasih kepada kedua orang tua saya yang sangat saya cintai. Bapak dan Ibu yang senantiasa memberi dukungan serta doa yang tak terhitung nilainya.
2. Terima kasih saya ucapkan kepada dosen pembimbing skripsi saya, Bapak Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I yang telah meluangkan waktu dan memberi arahan serta motivasi dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
3. Terima kasih saya ucapkan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam (IAIN) Kudus atas segala ilmu yang telah diberikan sangat bermanfaat bagi saya.
4. Teman-teman seperjuangan yang telah memberi semangat, motivasi serta masukan selama menyelesaikan skripsi ini.
5. Semua pihak yang telah membantu dan memberi dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Berdasarkan surat keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987 dan Nomor 0543/u/1987).

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	ـ	A/a
ث	S Vs\	ض	D{/d}	ن	N/n	ـ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	ـ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	قَالَ	Qāla
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	قِيلَ	Qīla
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	يَقُولُ	Yaqūlu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	نَزَلَ	Nazzala	الرَّجِي	Ar-rahī
س	S/s	ك	K/k	الْبِرِّ	al-birr	الرَّازِقِي	ar-rāziqī
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
تَجَعَّ	taj'a	وَاتَّبَعْ	Watta ba>'	الْقَلَمُ	al-qalamu	سُنِّلَ	Suila
النَّوْءُ	an-nau'u	شَيْئٌ	Syai>'	الْبِرُّ	al-birr	كَيْفَ	Kaifa
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta> Marbu>tjah	
الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ	Ar-rahmānir rahīm	الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ	Ar-rahmān ar-rahīm			طَلْحَةُ	Talhad

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahim

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Shalawat serta salam semoga selalu terhaturkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya yang selalu menjadi suri tauladan bagi seluruh umat manusia. Semoga kelak kita akan mendapatkan syafaatnya di hari akhir nanti.

Skripsi dengan judul “Implementasi Komunikasi Interpersonal Pengasuh Terhadap Pembentukan Sikap Kemandirian Anak Di Panti Asuhan Aisyiyah Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus” telah diselesaikan dengan sungguh-sungguh sesuai dengan kaidah yang berlaku. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan, motivasi dan nasihat. Dengan demikian, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S.I, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Ibu Suciati, M.Pd, selaku Kaprodi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus.
4. Bapak Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I, selaku dosen pembimbing skripsi.
5. Segenap Dosen dan Staff Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu dan bimbingan sehingga penulis mampu menyusun skripsi hingga selesai.
6. Ibu Zahroh Chasanah, S.Ag, selaku ketua Panti Asuhan Aisyiyah Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian skripsi.
7. Ibu Titin Alifianti dan Bapak Trias Handayani, selaku pengasuh di Panti Asuhan Aisyiyah Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan informasi.
8. Teman-teman seperjuangan yang telah memberikan dukungan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
9. Kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Atas segala bentuk dukungan dan bantuan yang telah diberikan, penulis mengucapkan terima kasih. Penulis menyadari bahwa dalam

penyusunan skripsi ini masih belum sempurna. Penulis berhadap skripsi ini dapat memberi manfaat bagi seluruh pihak.

Kudus, 9 Desember 2022
Yang Menyatakan

Muflikhati Aizul Fitri
1840210056

